

# INFO-PARENTS

Notre journal mensuel

École de l'Archipel



**Nous vous invitons à consulter le site Internet de notre école à l'adresse suivante :** <https://delarchipel.cssdgs.gouv.qc.ca/>

*C'est LA FIN d'une année Archi-fantastique !*

## À VENIR

6 juin	Funtropolis pour le préscolaire – Départ à 8h15 en autobus   Lunch froid
6-7-8 juin	<b>Examen du ministère   français écriture 4e année</b>
6-7-8 juin	<b>Examen du ministère   mathématiques 6e année</b>
9 juin	1 <sup>er</sup> cycle sortie à l'Estacade   Départ 8h15 en autobus   Lunch froid
13 juin	Soirée des finissants
22 juin	Dernière journée d'école   Activité spéciale   C'est les vacances !!!
23 juin	Journée pédagogique



### SOIRÉE DES FINISSANTS

Le 13 juin nous soulignerons la fin du passage au primaire pour tous les 6e année de notre école. Une belle soirée qui se passera à notre superbe école de l'Archipel.

### PAIEMENTS DUS

Nous sommes déjà rendus à la fin de l'année scolaire et nous préparons la fermeture de l'année financière. Nous vous demandons votre collaboration en acquittant toute facture impayée avant le 6 juin 2023 pour les effets scolaires, sinon tous les dossiers seront envoyés au CSS pour perception. De même que pour le service de garde et la surveillance du midi, il est important de payer vos factures afin de conserver l'accessibilité aux services pour l'an prochain (limite 28 juin).

### ACTIVITÉ DE FIN D'ANNÉE – 22 JUIN

Une activité sera organisée, en avant-midi, sous le thème « Une ville à l'école ». Les enfants pourront aller chez le marchand de crème glacée, pourront se faire faire une manucure, pourront aller au poste de police, aller à la caserne de pompier, etc. Par la suite, un dîner hot-dog sera fourni par l'école, pour tous les élèves afin de célébrer la fin de cette belle année scolaire à l'Archipel.

### BOUTEILLE D'EAU

Il est très important de bien rester hydraté! Avec la chaleur qui s'installe, veuillez ne pas oublier de donner une bouteille d'eau à votre enfant, qui pourra la remplir en tout temps à l'école.

### CRÈME SOLAIRE

Si vous désirez que votre enfant ait de la crème solaire, veuillez leur en mettre le matin avant de partir pour l'école. Vous pouvez aussi leur donner un tube pour qu'il puisse en mettre lui-même avant de sortir aux récréations. **Aucune crème solaire en vaporisateur n'est autorisée**, seulement en crème parce que lorsque vaporisé ça peut aller dans les yeux d'un autre enfant ou bien même aller sur le plancher, qui rendra ce dernier, très glissant.

### DERNIER JOUR D'ÉCOLE

Nous y sommes presque! Le 22 juin 2023 sera la dernière journée de classe pour tous les élèves. Nous avons eu une belle première année à l'Archipel. De même que le SDG qui offrira le service jusqu'au 22 juin.

Nous nous reverrons le 31 août 2023! Soyez prudents et profitez bien de vos vacances pour faire le plein d'énergie!!!

L'équipe  
École de l'Archipel